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鹏鼎控股（深圳）股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2023-005 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他  

参与单位名称 中信证券：雷俊成               创金合信基金：陆迪 

招商基金：张大印               浑元资产：项凯 

郭和资管：李乾                 西部证券：沈钱 

泽兴基金：李思远               博闻投资：曾元丰/屠洪

森/邹晓鹏 

时间 2023年 5 月 22日 

地点 公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 
副总兼董事会秘书   周红女士 

 

 

 

 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

 

Q：公司一季度营收及利润下滑原因？ 

A：公司一季度营收下滑主要因为上半年本就属于公司生

产淡季，报告期内消费电子行业需求仍然承压；利润下

滑主要因为报告期内公司有产生部分汇兑损失，而去年

同期是汇兑收益，同时，研发费用同比也有所增加。除

去这二方面因素，报告期内公司利润仍保持稳定。 

Q：公司 Miniled 产品情况？ 

A：目前公司 Miniled主要面向平板、笔电等可移动产品



 

 

 

 

 

 

 

 

领域品牌客户，此外，公司也在积极拓展车载显示领域

客户。 

Q：公司一季度研发费用主要用于哪些方面？ 

A：一季度研发费用主要用于客户新产品打样、模具开发，

设备投入等方面。公司研发主要有三个层级，短期主要

满足客户新品需求，进行制程简化创新技术、合理成本

与高性能材料开发；中期主要超越客户需求，参与关键

客户产品先期研发与设计，合作发展高阶技术蓝图，以

构建优势壁垒；长期是希望能创新技术，引领行业，通

过与产、学、研多方合作，发展自主核心的先进技术能

力。 

Q：公司怎么看待未来发展机遇？ 

A：Open Ai 的出现将带来底层算力需求的快速释放，AI

服务器领域有望迎来新的发展机遇，同时，在 AI技术催

化下，将调动更多终端产品的创新升级发展。PCB作为整

个电子产业链的基础元器件，具备广阔的发展空间。 

Q：怎么看待产业外迁趋势变化？ 

A：随着国际局势变化，不少行业都会面临在海外扩建产

能以满足客户要求的情况。公司一直定位高端 PCB产品，

竞争格局相对清晰，目前公司已在印度、台湾高雄建厂，

同时也在东南亚等地区进行考察。作为国际化的企业，

公司也将持续完善区域布局，提升公司服务不同领域客

户的能力。 

Q：公司未来业绩增长来源有哪些方面？ 

A：近年来，随着新一代信息技术的不断突破，智能化汽

车以及 VR设备等新型电子产品不断发展，以车载 ADAS、



车载雷达、可穿戴设备、AR/VR元宇宙设备等领域为代表

的新兴电子产品市场快速崛起，推动了中高端 PCB产品需

求的快速增长。同时，以 ChatGPT为代表的人工智能技术

的快速发展预计也将带来 AI 服务器及人工智能领域产品

的大爆发。Prismark 预测，未来 5 年，5G、人工智能、

物联网、工业 4.0、云端服务器、存储设备、汽车电子等

将成为驱动 PCB需求增长的新方向。根据 Prismark数据，

2022年至 2027年，服务器及存储设备领域、汽车领域 PCB

产品分别以 7.6%、5.7%的复合增长率成为增长最快的细

分产品应用领域之一。电子行业未来蓬勃发展的新趋势，

为公司提供了优秀的发展赛道，也为公司中长期发展提供

良好的空间。公司作为 PCB行业集设计、研发、制造与销

售业务为一体的龙头厂商之一，始终与国内外知名的品牌

厂商保持良好合作，在 AR/VR领域，公司通过与全球领先

的品牌厂商合作，已成为该领域的重要供货商；在服务器

领域，公司在淮安第一园区建设服务器专用生产线，因应

服务器市场不断扩大的需求；在汽车领域，公司应用于电

池模块的 FPC 类产品已经供货，同时公司积极布局 ADAS

以及车用影像感测产品等市场，目前已有包括自驾域控制

器、雷达模组、摄像模组等在内的多款车载产品批量供货。

主要产品方面，公司在多年保持 FPC全球领先市占率的同

时，不断加大硬板方面投资，SLP、MiniLed 背光板等产

品在高端市场占有率也处于领先水平，预计未来随着高阶

HDI/SIP等产品市场需求不断攀升，公司高阶硬板产品也

将成为公司业绩稳定增长的动力基础。公司自成立以来一

直潜心打造 PCB 领域「One Stop Shopping」的制造服务



平台，未来也将依托本身的优势获取新的发展动能。 

Q:公司定增项目进展情况？ 

A：公司定增正在交易所反馈审核阶段，具体可关注相关

公告。 

 

 

接待过程中，公司接待人员与投资者进行了交流与沟通，

并严格按照有关制度规定，没有未公开重大信息泄露等情况，

同时已按深交所要求签署调研《承诺函》。 

附件清单 无 

日期 2023年 5 月 22日 

 


